

## チャレンジ90

南阿蘇村立中松小学校 学校だより 令和2年7月 | 7日第 | 2号 発行 校長 松本 政子



## 令和2年度 スール開き

9

今年は、学年毎のプール開きとなりました。どの学年も無事にプール 開きを行うことができました。

本校には小プールがありませんので、「年生も大プールデビューです。 水泳学習は学年にもよりますが、8~ 10時間程度です。「時間」時間が大切です。体調管理と参加できるときは健康観察カードへの押印をくれぐれもよろしくお願いします。

## 梅雨があけたら・・・

今度は暑さとの戦いです。登下校のマスクも 息苦しくなることだと思います。登校中、原則は 着用ですが、I列に並び、おしゃべりを控えてい れば、時折外し息苦しさを解消してほしいと思 います。下校中も対面での会話を避け、ソーシャ ルディスタンスをとってからマスクを外すことも できます。夏休みまであと3週間です。これから の学校生活の日々は初めてのことですので、何 かございましたら、遠慮なくご相談下さい。



## 校内研修にて研究授業を行いました。



6年算数 「分数のわり算」

6年社会 「縄文のむらから古墳のくにへ」





2年算数 「100より大きい数をしらべよう」

3年算数 「重なりに注目して」



7月は校内研修の検証授業として、4人の先生方が授業を公開しました。どの学級のどの学習も先生の話をしっかり聞き、学習に取り組む姿がありました。日頃より少し緊張していたようですが、がんばる姿はいつも通りの姿だと思います。 7月31日には授業参観もあります。子どもたちの様子をぜひご覧下さい。